

6月1日(月)

環境と共生する
豊かなまちへ

NE^ネDO^ドと経済産業省が公募した「**新エネルギー百選**」に田原市の「**たはらエコ・ガーデンシティ構想**」が選ばれ、東京国際フォーラムで選定書が授与されました。これは、地域に適した地産地消型の新エネルギー導入の中で、優れた事例として選定されたものです。



▲一層の新エネルギーの導入促進が期待されます

5月17日(日)

日ごろの訓練で
地域に安心を

山林火災訓練が、17日(日)に滝頭仁崎観光道路と赤羽根文化の森で、24日(日)に大山トンネルで行われました。訓練には、田原市消防団の10分団約700名が両日に分かれて参加しました。消防団員たちは、本番さながらの機敏な動作で訓練に挑みました。



▲悪天候の中、いざというときに備えて訓練に取り組む消防団員たち

5月28日(木)

よこいそー！
海のまち 田原市へ

友好都市・長野県阿南町の小学5年生44名が和地小学校を訪れ、同小4～6年生と**海での交流**を行いました。和地海岸では、協力し合って貝殻を拾うなど、交流を深めました。7月には、和地小学校児童が阿南町を訪れ、今度は山での交流を行う予定です。



▲太平洋は大荒れでしたが、児童たちは元気いっぱい交流しました